



## Cuando digo: "Subhanal-lahi wal hamdulil-lahi wa la ilaha il-lal-lahu wal-lahu akbar" (glorificado sea Al-lah, alabado sea Al-lah, no hay más divinidad que Al-lah y Al-lah es el más grande), esto es más querido para mí que todo aquello sobre lo que sale el sol

De Abu Huraira —que Al-lah esté complacido con él—, quien narró que el Mensajero de Al-lah —la paz y las bendiciones de Al-lah sean con él— dijo: «Cuando digo: "Subhanal-lahi wal hamdulil-lahi wa la ilaha il-lal-lahu wal-lahu akbar" (glorificado sea Al-lah, alabado sea Al-lah, no hay más divinidad que Al-lah y Al-lah es el más grande), esto es más querido para mí que todo aquello sobre lo que sale el sol».

[Verídico (sahih)] [Registrado por Muslim]

El Profeta —la paz y las bendiciones de Al-lah sean con él— informó que invocar a Al-lah el Altísimo con estas grandes palabras es mejor que esta vida y todo lo que contiene. Las palabras son: «Subhanal-lahi»: 'Al-lah está libre de cualquier defecto'. «Al hamdulil-lahi» : Significa elogiarlo por Sus atributos perfectos, con amor y engrandecimiento. «La ilaha il-lal-lah»: 'Nadie tiene derecho a ser adorado excepto Al-lah'. «Al-lahu akbar»: 'Él es el más grandioso y magnífico de todas las cosas'.

<https://sunnah.global/hadeeth/es/show/6211>